

| | | | |
|---------|---------------------------------------|------------------|--------|
| Faculty | Faculty of Tourism & Hotel Management | السياحة والفنادق | الكلية |
|---------|---------------------------------------|------------------|--------|

| | | | |
|--|---|--|--------------------------------------|
| | Hotel Management (English) | بكالوريوس الإدارة الفندقية (باللغة الإنجليزية) | |
| Scope of the Program | Hotel management academic program aims to prepare qualified managers to successfully engage in the local and international hotel and hospitality market. | يهدف البرنامج إلى إعداد الكوادر البشرية المؤهلة مهنيا وفنيا وإداريا للعمل في مجال الفنادق والضيافة والإنخراط بنجاح في سوق العمل الفندقى محليا وعالميا. | التعريف بالبرنامج |
| Acquired Skills | Graduates passing this program will acquire many of the skills that qualify them to engage in the hospitality market through the understanding, analysis, and application of hotel and hospitality related knowledge areas, including: <ul style="list-style-type: none"> • basic knowledge for working in the local and international hotel sector. • laws and regulations governing the hospitality industry in Egypt and worldwide. • professional skills for working in the different hotel departments as the food and beverage department, rooms division and marketing. • managerial skills for working in the field of hotel management. • hotel economics. • restaurant management and operation. • hospitality human resources management. • quality management in the hospitality industry . | يكسب هذا البرنامج الخريج العديد من المهارات التي تؤهله للإنخراط في سوق العمل الفندقى من خلال إدراك وتحليل وتطبيق الكثير من المعارف المتعلقة بصناعة الفنادق والضيافة ومنها: <ul style="list-style-type: none"> • المعارف والمفاهيم الاساسية للعمل في مجال الفنادق محليا ودوليا. • القوانين والتشريعات الحاكمة لصناعة الضيافة في مصر والعالم. • المهارات المهنية للعمل في أقسام الفندق المختلفة مثل قطاع الأغذية والمشروبات وقطاع الغرف والتسويق الفندقى. • المهارات الإدارية اللازمة للعمل بمجال إدارة الفنادق. • محاسبة الفنادق. • الإقتصاد الفندقى. • إدارة وتشغيل المطاعم. • إدارة الموارد البشرية في الفنادق. • إدارة الجودة في صناعة الضيافة. | المهارات التي يكتسبها الخريج |
| Study Duration | To acquire a bachelor degree, the student has to successfully pass four academic years divided into eight semesters. | مدة الدراسة لنيل درجة البكالوريوس أربع سنوات دراسية مقسمة إلى ثمانية فصول دراسية. | مدة الدراسة |
| Admission Requirements | <ul style="list-style-type: none"> • Applicant has to acquire high school diploma with at least ٧٠% of the first foreign language. • Pass the interview held at the faculty premise. | <ul style="list-style-type: none"> • حصول الطالب المتقدم للبرنامج على ثانوية عامة حديثة أو ما يعادلها من شهادات أو دبلومات سياحية أو فندقية وفقاً للمجموع الذى يحدده مكتب تنسيق القبول بالجامعات. • حصول الطالب المتقدم على ٧٠% كحد أدنى في اللغة الأجنبية الأولى بالثانوية العامة أو ما يعادلها. • اجتياز الطالب المتقدم للاختبار الشخصى المنعقد بالكلية. | شروط القبول |
| Tuition Fees (International students) | ١٥٠٠ £ per academic year + ١٥٠٠ £ registration fees paid once in addition to the regular fees paid in Egyptian pound. | ١٥٠٠ جنيه استرليني للسنة الدراسية + رسوم التسجيل لأول سنة فقط ١٥٠٠ جنيه استرليني، الحكومية بالجنيه | المصروفات الدراسية (للوافدين) |
| Graduation Requirements | For a bachelor's degree, student has to: <ul style="list-style-type: none"> • successfully pass ١١٠ credit hours. | للحصول على درجة البكالوريوس يجب أن: <ul style="list-style-type: none"> • يجتاز الطالب عدد ١١٠ ساعة معتمدة بنجاح | متطلبات الحصول على |

| | | | |
|---------------------------|--|--|---------------------------|
| | <ul style="list-style-type: none"> perform a summer training for eight weeks (first, second and third year) at a five star hotel. | <ul style="list-style-type: none"> يقوم الطالب بتأدية تدريب صيفي لمدة ثمانية أسابيع (الفرقة الأولى ، الثانية ، الثالثة) بأحد الفنادق الخمس نجوم. | الدرجة |
| Program Rewards | <ul style="list-style-type: none"> The program qualifies graduates to work immediately in the field of hotels, resorts or restaurant management. The student studies all courses in English which promotes his/her potentiality in the hospitality market. Highly qualified professors. Maximum number of students per class is ٧٠. Availability of academic advising and monitoring. Classrooms are air-conditioned and equipped with the latest technological and educational tools. Flexible regulations for international students. | <ul style="list-style-type: none"> يؤهل البرنامج الخريج للعمل فور التخرج في مجال إدارة الفنادق أو المنتجعات السياحية أو المطاعم. يتيح البرنامج للطالب دراسة كافة المواد الدراسية باللغة الإنجليزية الأمر الذي يرفع من أسهم الخريج في سوق العمل ويزيد من فرص الخريج للإلتحاق بالعمل في كبرى الفنادق و المنتجعات والمطاعم. يقوم بتدريس المقررات أساتذة متميزين معلماً ولغة وجود راند علمي لكل طالب لا يزيد عدد الطلاب في المحاضرات عن ٧٠ طالب. قاعات دراسية مجهزة ومجهزة بوسائل التعليم التكنولوجية الحديثة. شروط ميسرة للطلاب الوافدين. | مميزات البرنامج |
| How to admit? | <p><u>Egyptian Students:</u> University Coordination Office. Transfer from other faculties, directly through the Student Administration Office of the University. http://www.mohe-casm.edu.eg/news/wafdeen_2013/wafdeen_2013.jsp</p> <p><u>Non-Egyptians Students:</u> Register on the Ministry of Higher Education website, then submit the needed documents directly to the University International Office. Helwan University, Ain Helwan, B.O.Box ١١٧٩٥</p> | <p>للمصريين: التقدم إلى مكتب التنسيق. للمحولين من الكليات الأخرى يتم التقدم من خلال مكتب التحويل المركزي بالجامعة مع استيفاء الحد الأدنى للقبول.</p> <p>http://www.mohe-casm.edu.eg/news/wafdeen_2013/wafdeen_2013.jsp</p> <p>للوافدين: يسجل الطالب بياناته إلكترونياً على موقع الوزارة، ثم يتقدم بأوراقه مباشرة لمكتب الوافدين بالجامعة: جامعة حلوان- عين حلوان - ص. ب ١١٧٩٥</p> | كيفية التقدم |
| How to Contact us? | <p>International Students Office Ain Helwan, Helwan University Headquarter, ٤th floor. E-mail: hisb@hq.helwan.edu.eg http://www.helwan.edu.eg/Internationalstudents Tel: (+٢٠٢) ٢٥٤٨١١٠٤ - ٢٥٥٩٠٠٠٠ Ext. ٢٧٩٤/٢٧٩٨ Mob. (+٢٠٢) ٠١٢٧١٦٢٥٥٥٥ / ٠١٠٠٦٨١٠١٥٩ Fax: (+٢٠٢) ٢٥٥٥٥٠٢١</p> | <p>مكتب الوافدين - الحرم الجامعي بعين حلوان - المبنى الإداري - الدور الرابع Email:hisb@hq.helwan.edu.eg http://www.helwan.edu.eg/Internationalstudents مباشر: ٢٥٥٩٠٠٠٠ - ٢٥٤٨١١٠٤ (+٢٠٢) داخلي: ٢٧٩٤/٢٧٩٨ محمول: / ٠١٢٧١٦٢٥٥٥٥ (+٢٠٢) ٠١٠٠٦٨١٠١٥٩ فاكس: ٢٥٥٥٥٠٢١ (+٢٠٢)</p> | لمزيد من المعلومات |